
2013 年 4 月 23 日(火) 

六葉会 常任幹事会（第 1 回）議事録 

 

日 時  ： 2013 年 4 月 23(月)19:00～21:10 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 河合輝一郎校長先生・澤 章敏教頭先生・板井良太事務長 

出席者  ： 加藤武(6)・大竹良(15)・石井眞一(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・荒井直彦(25)・萩原孝(26) 

髙橋浩司(30)・横地康子(32)・中田努(34)・秋吉和史(35)・加藤眞道(35)・高石智一(43) 

芹田祐一(44)・吉田朋央(44)・石川雄治(49)               以上 16 名敬称略 

 

1. 会長挨拶(蒲谷副会長) 

新年度第一回目の常任幹事会です。総会の準備など大変だと思いますが、きたんのないご意見、ご審議をよ

ろしくお願いします。 

 

2. 来賓ごあいさつ 

河合輝一郎校長：2013 年度もスタートいたしました。2 年前からの改革路線、飯田理事長は退任されました

が教育の質の向上を目指し長中期計画を進めてまいります。基本的な方向性を昨年度から準備し今期私の任

期最後の年に具体化していきたいと思います。昨年、教員の研修をたくさん行いました。今年は新入生 196

人を迎えました。鳴坂宗教主任が理事会の指名もあり大学に出向となりました。 

澤章敏教頭：今年度もよろしくお願いします。学年主任以下生活・学習の習慣をしっかりと身に付けるよう

指導しています。昨年まで 3 年生の旅行は 9 月に行っていましたが今年から全学年 5 月にしました。60 周

年の行事として 10 月 9 日に記念式典とコンサートを行います。50 周年などでは記念誌の発行などがありま

したが今回は以前にもお話しした通り校歌の音源を CD 作成します。旧校歌も入れて作成することも考えて

います。作成に際しご協力をお願いすることがあると思いますのでよろしくお願いします。 

板井良太事務長：夏に食堂の改修を予定しています。 

3. 学校より(来賓ご挨拶の中で完了) 

4. 前回議事録の確認 

  常任幹事会(2013 年 3 月 18 日)          承認 

5. 報告事項 

・ 会計監査 

(萩原副幹事長) 秋吉会計幹事が予定通り飯島幸子、西岡義榮両監査役によって監査を受けました。野澤

幹事長、萩原副幹事長が立ち会いました。 

・ 会報発送(石井委員長) 

無事に完成し発送まで漕ぎ着けました。皆様のご協力に感謝いたします。初めての事でわからないこと

ばかりでしたがすごく大変なことだということがよくわかりました。次回はもっといいものが作れるよ

うにしたいと思います。 

(野澤幹事長) 

発送に関して錯誤がありました。修正される前のデータで送られたため約 260 件の修正先へ再発送の必

要があります。余分がないため戻ってきたものを利用しますが再発送費の予算で約 2 万円程度の支出が

発生してしまいます。 

・ 議案書発送(萩原副幹事長)(議案書) 

前回幹事会で議案書の決算と予算案について承認をいただいたものが、最終的にこの形です(議案書該当

ページコピー)。ご確認、ご了承ください。 



・ 東日本大震災募金 3 月 18 日で一旦絞めて振り込みました(萩原副幹事長)。28616 円 

(野澤幹事長)日本赤十字社から受け取りが届きました。 

・ 三春台・六浦卒業生親睦ゴルフ大会 6 月 10 日(月)に決定(萩原副幹事長) 

・ (高橋副会長)3 月 23 日評議員会。飯田理事長退任に伴い役員選挙。合同同窓会でも協議したが増田常務

理事が選任。増田新理事長の任期が 7 月なので 5 月にはまた評議員会を開く。 

 

6. 協議事項 

・ 通信費補助の件(野澤幹事長) 

同期会の連絡を受けた際の対応として以前お配りした「同期会開催ガイド」を改めて送る。電話や来校

で通信費補助の請求があり、昨年度末に開催があったことも知らされていなかったケースもあった。同

期会やクラス会は更新された住所録や会報、ホームページ掲載のレポートの入手、写真など絶好のチャ

ンスなので、お願いベースではありますが連絡があった場合はそのタイミングでお願いするのが一番効

果がある。受付は当面さまざまな形で連絡があると思いますが、一旦副幹事長、学校にいていただける

高石副幹事長にお願いしたい。実際オペレーションは萩原副幹事長や野澤幹事長も対応する。高石副幹

事長の元を通った後に支払いを行う。これをもって懸案事項にある「通信費補助支給に関する手順につ

いて」を削除する。                                    承認 

・総会の準備(次第、役割分担表) 

例年通り行うが役割分担を決めていく上で配布しました(見本)。基本的にこの程度の人数が必要ですが

当日来られない方はいますか。加藤(武)、加藤(眞)、石井(眞)(まだ未確定)、荒井(遅れる) 

今日出席の方に知り合い等声をかけていただきお願いする。 

次回常任幹事会には確定した形で役割分担表を用意できるようにします。           承認 

・ 「みんなのコンサート 3」(野澤幹事長) 

現役の生徒が前日まで旅行で学校にいない。いろいろあたってみたが小学校なども今回は遠慮するとのこ

と。本校の生徒中心では今回は無理。プロや音楽をやっている OB にお願いすることもできるが、オーデ

ィエンスが少ないことを予想し集客に奔走するのは本末転倒。無理して開催してもおかしなことになるの

で今回は見送ることとしたい。                              承認 

(高橋副会長) 

中高の生徒では来年も同様に難しい。小学校にお願いして来年以降やってもらえるようにしてはどうか。

また今回は無理でも有名人、タレント等を呼んで集客を図ることも考えとしては悪くはない。 

・ 合同同窓会の他の部会に案内する 

・ ホームページ改修委員会(萩原副幹事長) 

委員会のメンバー選任についてまだ進めていないが、今日出席の方でメンバーになりたい方や同窓、知

人で推薦する方などいますか。 

皆さんからメンバー選出に関して、ホームページ作成に関してたくさんご意見をいただきました。 

→ どういう時間帯に委員会を開催するか。一般会員の立場で見ることができるように一般会員に協力

してもらう。専門家にはこちらのイメージを伝えれば必要な情報などを示してくれる。今は無料でやっ

ていただいていることもあるが基本的には有償でやってもらうことになる。など。 

 

 

 

 

 

 



・ 常任幹事の増員について(萩原副幹事長)  

実働人員としても少ないので常任幹事会に出席していただく他、いろいろな場面で人手も足りないので

常任幹事を増員することを考えたい。皆さんのご意見やアイデアをお聞かせ下さい。 

出席者の皆さんからご意見をいただきました。 

・ 新しい人が来てもここで話されていることの内容が理解できずつまらないので来なくなる。 

・ 時間に余裕がある人を探すのは大変なこと。 

・ 現役世代は興味があっても時間がない。 

・ ホームページでいろいろ意見を書き込める環境を作ることもいいのでは。 

・ そもそも常任幹事として名前がある方がなぜ出席しないのか。 

・ まず常任幹事に出席、参加していただくことが先。 

・ 総会など集めることが目的ならば人寄せパンダを用意するのも方法論としては有り。 

・ クラブの OB は自分の所属していたクラブのことには興味があるので試合や合宿の予定や大会結果 

 などを露出させる。 

・ 学校自体にはほとんど興味がない。 

・ 会報で初めて弓道部の存在を知った。 

・ どんな OB 会があるのか。現在どんなクラブがあるのか。 

 

7．今後の予定等確認 

・ 三役会  4 月 17 日（水） 午後 07 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 4 月 23 日（火） 午後 07 時より 母校会議室 

・ 三役会 5 月 09 日（木） 午後 07 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 5 月 16 日（木） 午後 07 時より 母校会議室 

・ 2013 年度総会 5 月 18 日（土） 午前 11 時集合(常任幹事) 

・ 三役会 6 月 06 日（木） 午後 07 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会 6 月 20 日（木） 午後 07 時より 母校会議室 

 

【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開・デジタルデータを使った新しいサービスについて 

通信費補助支給に関する手順について 

 

閉会の言葉(高橋副会長) 

  21 日、6度目の選挙に当選いたしました。今回は初めて野澤さんにお願いして、多くの同窓生にお力添えを

いただきました。このご恩を六葉会の方で返していきたいと思います。ありがとうございました。本日はお

疲れさまでした。 


